



Journée de la presse en EREA 2011

publié le 30/05/2011

Les élèves de Saint-Aubin s'expriment

Descriptif :

Les élèves de l'EREA Françoise Dolto donnent leur avis sur la journée de la presse.

La **journée de la presse en EREA, le 15 mars dernier**, a nourri le journal de l'EREA Françoise Dolto, de Saint Aubin le Cloud.

3 pages du prochain numéro de *l'Echo de l'école* seront en effet occupées par les réactions des jeunes journalistes à cette journée.

Vous pourrez y lire leur satisfaction d'avoir fait visiter l'établissement aux autres élèves, leur intérêt pour le travail de Karlito, artiste sculpteur sur métal.

Encore un beau travail de rédaction et de reportage !

Document joint

 L'écho de l'école n°5 (PDF de 2.1 Mo)

3 pages consacrées à la journée de la presse en EREA, le 15 mars 2011.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.